

BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan adalah kegiatan yang wajib ditempuh bagi mahasiswa program DIV semester 7 Politeknik STTT Bandung. Sebagai bahan pertanggung jawaban dari pelaksanaan praktik lapangan ini, maka penulis menyusun sebuah karya tulis berupa Laporan Praktik Kerja Lapangan. Laporan Praktik Kerja Lapangan berisi tentang pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di Butik Harry Ibrahim.

Laporan Praktik Kerja Lapangan disusun berdasarkan hasil dari praktik lapangan yang telah dilaksanakan di Butik Harry Ibrahim yang berlokasi di Jalan Karang Anyar nomor 65 selama 64 hari kerja. Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan dimulai pada tanggal 3 Oktober sampai dengan 23 Desember 2016, dengan jam kerja mengikuti jam kerja karyawan. Praktik kerja lapangan yang dilakukan di Butik Harry Ibrahim berfokus pada setiap bagian sehingga mencakup pekerjaan perencanaan produksi, proses produksi, *finishing* hingga pemasaran dan penjualan terhadap pakaian yang diproduksi.

Butik Harry Ibrahim merupakan butik yang berorientasi pada produksi gaun pengantin dan gaun pesta dengan segmen pasar kalangan menengah ke atas. Harry Ibrahim merupakan Ketua Asosiasi Pengusaha dan Perancang Mode Indonesia (APPMI) Jawa Barat yang saat ini bekerjasama dengan Harry Lam dan Susan Zhuang membuat *brand* POSE yang merupakan pakaian *ready to wear* dengan segmen pasar menengah ke atas.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini berisi tentang keadaan Butik Harry Ibrahim, mulai dari sejarah perkembangan, struktur organisasi, alur kegiatan, pembuatan desain, proses produksi, pemasaran, ketenagakerjaan dan sarana penunjang proses produksi. Laporan terdiri dari lima bab, bab satu berisi pendahuluan mengenai uraian singkat laporan praktik kerja lapangan. Bab dua membahas mengenai bagian butik. Bab tiga membahas bagian produksi yang dilakukan di Butik Harry Ibrahim. Bab empat diskusi berisi pemecahan masalah tentang "**Upaya Pendataan Persediaan Kain di Butik Harry Ibrahim**" yang ada di butik. Bab lima berisi kesimpulan dan saran yang dapat diberikan terhadap masalah yang diamati.